

An unsere geschätzte Kundschaft

Frauenfeld, Juni 2024

Teuerungsanpassung der LSVA führt 2025 zu höheren Frachttarifen

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden

Wir möchten Sie frühzeitig darüber informieren, dass es ab dem 1. Januar 2025 zu einer Anpassung der Frachtpreise kommen wird.

Diese Massnahme ist notwendig aufgrund einer Teuerungsanpassung von 5% bei der Leistungsabhängigen Schwerverkehrsabgabe (LSVA).

Die LSVA ist eine gesetzlich vorgeschriebene Abgabe für alle schweren Nutzfahrzeuge, die auf Schweizer Strassen unterwegs sind. Sie dient der Deckung der Kosten für den Unterhalt und Ausbau der Verkehrsinfrastruktur sowie zur Entlastung der Umwelt.

Die jüngste Erhöhung der LSVA wird eine Auswirkung von 2 bis 4% auf unsere Frachttarife haben.

Wir verstehen, dass Preiserhöhungen immer eine Herausforderung darstellen, und versichern Ihnen, dass wir alles in unserer Macht Stehende tun, um diese Auswirkungen so gering wie möglich zu halten. Unsere oberste Priorität bleibt es, Ihnen weiterhin den bestmöglichen Service zu bieten und gleichzeitig die durch die LSVA verursachten Kostensteigerungen transparent weiterzugeben.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und Ihre fortwährende Zusammenarbeit. Sollten Sie Fragen oder Anliegen zu dieser Anpassung haben, steht Ihnen unser Kundenservice jederzeit zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Hugelshofer Logistik AG
Die Geschäftsleitung

Faktenblatt vom Bundesamt für Verkehr:

<https://www.news.admin.ch/news/message/attachments/84723.pdf>